

Participación de la EPS-MU en el acto de presentación de EIDE.

29/07/2009

El pasado 9 de julio EIDE (Asociación de Diseñadores Industriales de Euskadi) celebró su acto de presentación en la Cámara de Gipuzkoa. Al acto acudieron personas de diversos ámbitos: Iñaki Ibarra (Director de Promoción de la Innovación y el Conocimiento de la DFG), Jon Morán (Director General de BAI), Carlos Garcia (Director de I+D de EPS), Francisco Podadera (conocido diseñador) eta Jon Gasca (Diseñador y Director artístico de STUA). El moderador del acto fue Ignacio Sola Director de EIDE.



El objetivo de la jornada (aparte de presentar la asociación) fue reconocer el trabajo del diseñador, es decir, entender el diseño como herramienta estratégica para la gestión de la innovación. Los presentes en la jornada, tanto los ponentes como los oyentes (60 personas de diferentes empresas), se mostraron de acuerdo con esta idea, pero quedó claro que hay que seguir trabajando para que este valor se integre en la sociedad, siendo este uno de los objetivos de EIDE.

En la ponencia de Carlos Garcia, quedó claro la apuesta de LA Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea por el diseño Industrial, tanto en la enseñanza como en la investigación, y también la intención de reforzar esta apuesta con futuros retos, como son el Master en Diseño o la creación del Centro de Diseño.